DENUNCIAN GRAVE CONTAMINACIÓN DEL RIO TUMBES



La Comisión de Relaciones Exteriores, presidida por la congresista Luz Salgado Rubianes, realizó la tercera Sesión Descentralizada el viernes primero de junio en el Auditorio de la Municipalidad Provincial de Tumbes, donde expresó su preocupación por las denuncias de contaminación del río Tumbes.

El director de Desarrollo e Integración Fronteriza de la Cancillería, Juan Del Campo, informó que en mayo pasado se realizó una reunión de trabajo binacional para evaluar los avances y adoptar acciones frente a la contaminación, pero aún no tenemos respuesta de Ecuador.

Por su parte, el teniente alcalde de Tumbes, Manuel Zapata, pidió la realización de una sesión del consejo de ministros para tratar este tema y sobre la falta de obras de saneamiento en el departamento.

La representante del Ministerio de Agricultura, (MINAGRI) Roxana Orrego, expresó su preocupación por la conservación del suelo, el agua, así como los bosques y la fauna silvestre, mientras que Jenny Rodríguez, de la Autoridad Nacional del Agua, (ANA) explicó que existen 15 fuentes contaminantes del río Tumbes, entre aguas residuales e industriales. Informó además de la programación de tres monitoreos para este año.

Participaron en la sesión, los miembros de la Comisión de RREE, Juan Carlo Yuyes, Francisco Petrozzi, Alberto Quintanilla y Alejandra Aramayo, quien solicitó la declaratoria de emergencia ambiental del río Tumbes.

Como parte del programa, la delegación visitó el Centro Binacional de Atención en Frontera, (CEBAF) de Tumbes, donde se recibieron los reportes de la Organización Internacional de Migraciones y la Agencia de la ONU para los Refugiados.

